

Frankreichtausch am CFG

Ein Hoch auf die Freundschaft

Zum 62. Mal empfing das Carl-Fuhlrott-Gymnasium (CFG) im vergangenen Monat Gäste seiner französischen Partnerschule, dem Lycée Dupuy de Lôme in Lorient (Bretagne).



Schulleiter Reinold Mertens (r.) mit den Gästen aus Frankreich.

Sabine Anfray und Béatrice Le Brun begleiteten 28 Schülerinnen und Schüler nach Wuppertal. Hier erlebten sie für zehn Tage den Alltag ihrer Gastfamilien, die regionalen Besonderheiten sowie die deutsche Sprache und Kultur. Auf dem Programm stand ein breites Spektrum an Aktivitäten wie ein Besuch der schuleigenen Astrostation oder ein Ausflug nach Essen ins geschichtsträchtige

Ruhrgebiet. Auch für sportlichen Ausgleich beim Bouldern war gesorgt. Das CFG freut sich sehr über diese jahrzehntelange herzliche Partner- und Freundschaft und ist stolz darauf, den ältesten europäischen Schüleraustausch zu begleiten. Deshalb sehen die deutsche Schülergruppe sowie die betreuenden Lehrerinnen, Lara Mylord und Stephanie Wilhelmus, dem Gegenbe-

such in Lorient schon jetzt mit Spannung entgegen. Das Jubiläum des 60-jährigen Schüleraustausches wurde im Sommer 2017 angemessen in Lorient zelebriert. Die Feierlichkeiten wurden durch das 30 Musiker zählende Orchester des Marinecorps Bagad de Lann Bihoué eröffnet und ein imposantes Festprogramm unterstrich die Bedeutung des Anlasses.

Cronenberger
Anzeiger
3.4.19

+++ Am 2.4. ab 9.30 Uhr startet auf dem Schulhof des CFG ein Stratosphärenballon, der umfangreiche Messungen der Erdatmosphäre durchführen wird. +++